



# UN MIROIR ENSORCELÉ

Le temps passa et le roi se remaria.  
Sa femme était très belle et très jalouse.  
Elle possédait un miroir magique  
qui répondait à toutes les questions.  
Chaque matin, tandis que la reine  
se coiffait, elle lui demandait :  
« Miroir, miroir en bois d'ébène,  
dis-moi que je suis la plus belle. »  
Et le miroir répondait :  
« En cherchant à la ronde, dans  
tout le vaste monde, on ne trouve  
pas plus belle que toi. »

Cependant, Blanche-Neige  
grandissait et devenait de plus  
en plus gracieuse.  
Un jour où la reine interrogeait  
son miroir, celui-ci répondit :  
« Reine, tu étais la plus belle,  
mais aujourd'hui Blanche-Neige  
est une merveille. »

*Colle la couronne de la reine en  
gommette, termine le cadre du miroir  
magique et colorie selon le code couleur  
pour faire apparaître ce qu'il révèle.*

